

2 juillet 1966 - 2 juillet 1991 25 ans d'essais nucléaires en Polynésie au nom de notre sécurité

Nous ne pouvons pas laisser passer ce vingt cinquième anniversaire sans faire entendre notre voix.

Lors de la guerre du Golfe, le recours à l'arme nucléaire a été envisagé, à tel point que le Président de la République a dû déclarer solennellement que la France ne l'utiliserait pas.

La guerre atomique reste un danger réel, c'est pourquoi le combat mené en France et partout dans le monde pour l'arrêt total des essais nucléaires revêt aujourd'hui un caractère d'urgence.

Nous faisons appel à tous pour exprimer notre refus de poursuivre une politique suicidaire de surarmement.

Plus que jamais, il faut exiger :

- la ratification par la France des traités de non-prolifération des armes nucléaires et d'interdiction partielle des essais nucléaires.

Solidarité avec les Polynésiens Manifestation silencieuse Samedi 29 juin - 14 h 30 Métro : Port Royal

S.O.S. TAHITI - 19, cité Dupont - 75011 PARIS